



Medienmitteilung

Gesundheitsindustrie und -politik agieren immer unverschämter!

WHO strebt nach Aushebelung staatlicher Verfassungen

Zuerst schmieden G7 und WHO an einem Pandemie-Pakt¹, welcher der WHO die Möglichkeit geben soll, Verfassungen in Staaten aufzuheben und direkt in sie hinein zu regieren, sollte die WHO der Meinung sein, es herrsche wieder eine Pandemie.

Dann, als der Widerstand dagegen zu gross wurde, forderte am 18. Januar 2022 die US-Regierung um Biden in einem offenen Brief die WHO auf, Änderungen der Internationalen Gesundheitsvorschriften vorzunehmen. Diese Änderungen umfassen im Speziellen, dass die jeweilige Nation keine Entscheidungsbefugnisse und kein Mitspracherecht mehr hat. Die WHO dürfte so unabhängig von der Zustimmung eines Landes nach eigenem Gutdünken Massnahmen ergreifen.²

Eine Woche nach Eingang des Antrags bei der WHO meldete die USA bereits eine Unterstützung von 47 Ländern, darunter auch die Schweiz. Die Öffentlichkeit blieb jedoch uninformiert, ein Diskurs zwischen Bundesrat oder Parlament und Bevölkerung bleibt aus.

Mit welcher Befugnis unterstützt der Bundesrat eine solche Souveränitätsabgabe?

Gegen dieses Ansinnen wollte Mass-Voll am Samstag, 28. Mai 2022 eine Kundgebung vor dem WHO Gebäude in Genf abhalten, welche gemäss Nicolas Rimoldi nicht bewilligt wurde!!!

Das Anliegen der USA wurde von einer Mehrheit der Staaten abgelehnt, jedoch nicht vom schweizerischen Bundesrat.

So titelt die NZZ³:

«Bundesrat und Pharmaindustrie wollen die Medikamentenpreise zur Geheimsache erklären»

¹ <https://www.tagesschau.de/ausland/g7-gesundheitsminister-pandemie-pakt-101.html>

² TKP, Dr. Peter F. Mayer: Neue WHO Befugnisse. So sollen Verfassung und Rechtsstaat ausgehebelt werden. <https://tkp.at/2022/05/12/neue-who-befugnisse-so-sollen-verfassung-und-rechtsstaat-ausgehebelt-werden/> (12. Mai 2022)

³ <https://magazin.nzz.ch/nzz-am-sonntag/schweiz/geheime-medikamentenpreise-ld.1686284?reduced=true>

Debout-Suisse | AlzaTi-Svizzera

Dies während Alain Berset erklärt, man müsse über die Kosten im Gesundheitswesen sprechen⁴!

Aufrecht Schweiz hat sich 4 politische Themenbereiche auf die Fahne geschrieben.

Einer davon ist die Gesundheitspolitik

Wir setzen uns ein für Selbstbestimmung und Eigenverantwortung in der Gesundheitsversorgung sowie in der Versicherung.

Wenn Patienten und Versicherungsnehmer selber über ihre Versorgung und Versicherung entscheiden könnten, würde sich zeigen, ob eine geheime Preisgestaltung goutiert wird.

Patrick Jetzer
Präsident, Sprecher Aufrecht Schweiz
Schweiz

Josef Ender
Aktuar, Sprecher Aufrecht
Schweiz

Kontakt:
presse@aufrecht-schweiz.ch

⁴ <https://www.nzz.ch/schweiz/gesundheitskosten-bundesrat-alain-beret-im-interview-ld.1683538?reduced=true>